

Innovación - Mediterráneo - 28/10/2020

brará una segunda sesión el próximo martes 3 de noviembre, se encuentra en el marco de la octava edición del Castelló Global Program, organizado por el Espaitec con la cofinanciación de la Diputación de Castellón.

Innovación

El diputado provincial de Promoción Económica, Empleo e Internacionalización, **Pau Ferrando**, inauguró ayer las jornadas de innovación *Innovatossals* junto con la rectora de la Universitat Jaume I, **Eva Alcón**, en el Parc Tecnològic i Empresarial (Espaitec) de la UJI. La actividad, que cele-